
J'enlève définitivement les médicaments: lorsqu'il y a une 

maladie chronique dans la liste des médicaments prescrits, il 

est généralement indiqué «régime et marche» comme s'il 

s'agissait de la dernière des prescriptions et non de la 

première.  

Dans notre pays, il n'y a pas de culture de prévention de 

l'obésité : il suffit de penser que l'activité physique est 

fondamentale, et seulement 5 % de la population italienne 

pratique une activité physique en continu.  Dans le processus anti-âge, nous comparons d'abord l'âge 

biologique et l'âge personnel, avec des tests simples pour mesurer l'état oxydatif de l'organisme.  

Si celle-ci est élevée  
Ensuite, il y a l'évaluation clinique, et dans le cas d'un vieillissement prématuré, nous établissons la voie 

pour changer le mode de vie, et éventuellement intervenons sur des problèmes individuels."  Pourquoi 

est-il si important aujourd'hui de traiter de l'harmonie psychophysique ? "La recherche de la beauté 

comme équilibre psychophysique a toujours fait partie de l'histoire humaine. 

 Aujourd'hui, dans notre monde occidental, personne ne se satisfait de la santé entendue uniquement 

comme l'absence de maladie. 

 La prolongation de la vie pose également de nouveaux besoins liés à la demande de vieillir en santé et 

en équilibre. Et pour trouver le sien, il faut travailler le corps et le psychisme. La médecine esthétique 

est adaptée à chaque patient : nous ne fournissons pas de services ou de forfaits mais nous créons des 

"parcours thérapeutiques". "   

Ceux qui se tournent vers la médecine esthétique demandent  
Une prescription utile pour améliorer la qualité de vie par rapport à son âge et maintenir une condition 

physique et mentale optimale au fil des ans. La médecine esthétique est une médecine du bien-être. 

L'esthétique est le ressort qui déclenche les gens et les amène à prendre soin de leur santé 

correctement.  

Parmi ceux qui viennent chez nous il y a beaucoup de gens en équilibre, qui veulent bien vivre leur vie, 

rouler en vieillissant et investir en eux-mêmes : et ils sont la majorité de nos patients. »La chimiothérapie 

ne détruit pas la beautéLa guerre contre le cancer produit de nombreux effets secondaires, mais la 

médecine moderne est capable de vaincre la maladie et de nous aider à retrouver toute notre beauté. 

Les effets secondaires de la chimiothérapieLe diagnostic de cancer conduit souvent à une 

chimiothérapie, un traitement « salvateur » aussi valable qu'inconfortable, car il produit une sensation 

de fatigue, des troubles digestifs, des infections, de l'anémie, des altérations nerveuses et même des 

lésions cutanées.    

 En effet, certains médicaments peuvent provoquer des réactions cutanées, de la sécheresse, des 

rougeurs, des rides et une sensation de vieillissement prématuré. 

Pendant le traitement, un maquillage efficace peut aider à masquer la situation, mais au final la 

médecine esthétique, la chirurgie plastique et le laser sont des outils indispensables pour rajeunir la 



peau. Un chirurgien plasticien expérimenté sera en mesure de vous montrer la meilleure façon de traiter 

vos problèmes. 

La médecine esthétique au service du bien-êtreNous pâlissons si nous 

avons peur ou rougissons si nous sommes gênés ou irrités : notre peau 

est notre frontière avec le monde extérieur, la première barrière de 

défense, un instrument d'échange avec le monde, le témoin du temps 

qui passe.  

Pour cette raison, il doit être soigneusement soigné et protégé, en 

investissant dans son bien-être, car il parle de nous aux autres. 

 La maladie et les thérapies associées peuvent l'endommager, nous 

mettre mal à l'aise, mais nous ne devons pas succomber à l'inévitable, car la médecine esthétique 

moderne nous fournit d'excellents produits pour retrouver une peau visiblement renouvelée. 

 Par exemple, vous pouvez demander des charges d'acide hyaluronique pour vaincre les 

rides et reprendre confiance en vous. 
1. Rajeunissement de la peauUne fois sorti du tunnel de la maladie, et donc la chimiothérapie 

terminée, vous pouvez vous faire aider pour vous remettre en forme.  

2. En contactant un chirurgien plasticien esthétique valide, il est possible de retrouver une 

apparence saine et séduisante sans entrer dans la salle d'opération, et il sera également possible 

d'éviter les désagréments désagréables qui surviennent lorsque vous vous fiez à des mains 

inexpérimentées.  

3. Il est par exemple possible de redonner tonus et élasticité à la peau, d'éliminer les rides et 

même les cicatrices grâce aux nouveaux lasers microablatifs fractionnés au CO2 combinés à la 

radiofréquence. 

 Il sera possible de rajeunir notre visage en quelques séances et sans douleur.Toujours belle, encore plus 

belleChaque femme est belle : les événements de la vie, même douloureux comme le cancer et la 

maladie, laissent des traces qui n'égratignent jamais la beauté intérieure de chacune de nous.  

Pourtant, se regarder dans le miroir et se voir belle et en forme peut vous aider à regarder la vie avec 

d'autres yeux, à retrouver des sensations perdues et à sourire à nouveau avec sérénité. 

 Si vous rencontrez ce problème, ne manquez donc pas de contacter un spécialiste sérieux en médecine 

esthétique qui a les moyens de vous aider à retrouver votre beauté naturelle, en effet vous vous sentirez 

encore plus belle et gratifiée par la nouvelle apparence. 

MENU ANTI-ÂGE : 10 types d'aliments pour nourrir la beauté de l'intérieurPeau belle et 

jeune.  
C'est l'idéal auquel nous aspirons tous dans la société d'aujourd'hui. Mais ce n'est qu'une question 

d'apparence. Vous êtes-vous déjà demandé pourquoi selon vous la jeunesse est l'image d'un teint 

éclatant et d'un visage sans rides profondes ? Parce qu'ils représentent la santé, l'énergie qui coule et 

indiquent qu'une personne est satisfaite de sa vie.La différence entre une jeunesse "plastique" et un 

visage sain est évidente.  



On pense qu'une personne peut être naturellement belle même dans la 

soixantaine si elle sait prendre soin d'elle-même, en faisant attention à une 

bonne nutrition et à sa peau. En fait, nous sommes ce que nous mangeons. 

Avez-vous déjà observé les gens, leur peau et leur corps ? 

 Si vous le faites, vous pouvez rapidement comprendre comment ils se 

nourrissent. 

 Il est scientifiquement prouvé que le régime méditerranéen est le plus sain, 

ce qui est également évident dans le corps des gens. En fait, on peut voir à 

des kilomètres de là que le régime alimentaire de la génération des fast-

foods est le plus inapproprié. 


